

LOCAL | Servicios Sociales

60 niños-as en riesgo de exclusión social toman parte en la escuela de verano del Consistorio

La iniciativa cuenta con la colaboración, en su financiación, de Cáritas Interparroquial, la fundación Aurora-San Pablo y la hermandad del Nazareno

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 3 de agosto de 2018 - 19:05



Un total de 60 niños en riesgo de exclusión social, con edades comprendidas entre los 5 y los 13 años, toman parte este año en la novena edición del Programa de Verano: Desarrollo intercultural, convivencia y educación, puesto en marcha por el Área de Bienestar Social del Consistorio prieguense, en colaboración con Cáritas Interparroquial, la fundación Nuestra Señora de la Aurora-San Pablo, y la hermandad de Ntro. Padre Jesús Nazareno.

Las instalaciones del CEIP Camacho Melendo vuelven a acoger las actividades de esta iniciativa, cuyo desarrollo han comprobado de primera mano en la

visita que ayer giraron al centro educativo, el alcalde prieguense, José Manuel Mármol, la responsable del Área de Bienestar Social, Paqui Mantas, y las representantes de la fundación Aurora-San Pablo, María del Carmen Gámiz Suárez, y de la hermandad del Nazareno, Amparo Moreno.

En declaraciones a los medios, Mármol indicaba que los menores en riesgo de exclusión social, “es una realidad a la que no es ajena el ayuntamiento de Priego, como tampoco son ajenas entidades de nuestra localidad que colaboran de manera conjunta para hacer posible que estos niños puedan compartir y tener cubiertas las mañanas del verano con actividades de ocio, educativas, en un ambiente de cordialidad, de interculturalidad y de integración”.

En este sentido, el Alcalde ponía de relieve la importancia de la labor asistencial, “que muchas veces no se ve”, apuntando que hablar de exclusión social, “es algo que desde las administraciones tenemos que visibilizar”, ya que como destacaba, “cerca del 40% de los niños-as de España están bajo el umbral de la pobreza”.

Mármol, que agradecía a las entidades colaboradoras su implicación en un proyecto, “que pretende paliar esas necesidades y hacer que los niños-as puedan pasar un verano completo de actividades”, agradeciendo igualmente a los monitores, “la labor de integración, de inclusión que realizan”.

Por su parte, Paqui Mantas ponía de relieve los nueve años que se lleva trabajando en este programa, “que integra a niños y niñas de todos los ámbitos sociales de nuestro municipio”, agradeciendo al colegio Camacho Melendo la cesión de las instalaciones para el desarrollo del mismo.

Igualmente, la responsable de Bienestar Social anunciaba que desde el Consistorio se seguirá trabajando, “porque nuestros niños-as tengan una infancia lo más sana posible y lo más alejada de los problemas que tenemos ahora mismo los mayores, en una sociedad que está saliendo de la crisis”, recordando que el coste del programa ronda los 6000 euros, de los que 2100 euros son aportados por el Consistorio y el resto por las

entidades colaboradoras,

En este sentido, María del Carmen Gámiz Suárez, hacía alusión a la satisfacción que supone para la fundación Ntra. Señora de la Aurora San Pablo, colaborar en este tipo de iniciativas, como así coincidía en señalar Amparo Moreno, resaltando que en la hermandad nazarena es habitual en los últimos años aportar su granito de arena en iniciativas de este tipo, aprovechando la ocasión para animar a otras entidades y colectivos a que se impliquen y colaboren, “para que no se pierda este buen proyecto, e incluso se pudiera ampliar el número de niños a los que se atiende”.

En lo que respecta al día a día, Carmen Gallardo Pérez-Rosas, una de las monitoras del programa, indicaba que las actividades se desarrollan de 10:00 a 14:00 horas, iniciándose la jornada con refuerzo escolar, descansando sobre las 12:00 aproximadamente para tomar un desayuno, dos días a la semana fruta y el resto bocadillos y zumos, completándose la jornada con actividades lúdicas, deportivas y de integración.

En cuanto a la nacionalidad de los asistentes en este proyecto, divididos en tres grupos de 5 a 7 años, de 8 a 9 y de 10 a 13 años, la mayoría proceden de países como Ecuador o Marruecos.

Reseñar finalmente que para la selección de los participantes, se abre un período de matrícula, canalizándose todo el proceso a través de Asuntos Sociales, tanto en los casos de familias con menores en riesgo de exclusión social atendidas por las trabajadoras sociales, como en aquellos otros casos que directamente son derivados de Cáritas Interparroquial.